

桜の開花も、もう少しという季節になりました。春の陽気が気持ち良いと思っていたら季節外れの雪が降ったりと体が季節に追いつきませんね。  
早く本格的に暖くなり、皆で散歩など出来るようになるのが楽しみです。

### みんなでゲーム



なかなか上手くいかないなあ～



難しいねえ



みんなで新しいゲームに挑戦しました。赤・青それぞれの的の穴にお手玉を入れるゲームです。みなさん狙いを定めて一生懸命です。ゲームの後は、お茶を飲みながらおやつタイムです。



みんな拍手です 🎉



## 日常



陽だまりの花壇にも  
ちらほらとお花が咲い  
てきました🌸  
風が冷たいのに咲いて  
いる姿を見ると可愛ら  
しく思えますね。  
陽だまりの皆さんもお  
花に負けない位、元気  
です😊😊😊



下記の Web サイトから、日々の写真投稿も行っています。過去の「陽だまり通信」もアップしています。  
また、当法人のパンフレットもダウンロード・印刷もできますので、どうぞご活用下さい。



地域と共に  
**社会福祉法人 標津福祉会**  
Social welfare corporation Shibetsu-Fukushikai



Web サイト  
<https://shibefuku.com>

